
ASSOCIATION	GÉNÉRALE	DES	ÉTUDIANTES	ET	ÉTUDIANTS	DU	COLLÈGE	LIONEL-
GROULX	(AGEECLG)	

Comité	de	représentation	étudiante	(CRE)	
Séance	ordinaire	du	5	décembre	2018	

Local	:	D-223	

	

ORDRE	DU	JOUR	
	

1. Ouverture	de	l’assemblée	

Felipe	propose	l’ouverture,	Florence	appuie.	

2. Présidium	et	secrétariat	

Maxime	comme	présidium	et	Florence	comme	secrétaire.	Nicolas	appuie.		

3. Lecture	et	adoption	de	l’ordre	du	jour	

Maxime	propose	l’ordre	du	jour,	Gabrielle	appuie.	

4. Lecture	et	adoption	du	procès-verbal	de	la	séance	précédente	

Maxime	propose	l’adoption,	Nicolas	appuie.	

5. Planification	annuelle	pour	l’hiver	2019	
5.1 Durée	et	horaire	des	rencontres	

Maxime	propose	que	les	rencontres	de	la	session	d’Hiver	2019	soient	de	12h	à	14h.	
Nicolas	appuie.	

5.2 Adoption	des	nouveaux	rôles	

Nicolas	propose	d’assimiler	le	rôle	du-de	la	gardien.ne	du	senti	au	comité	aux	affaires	
internes.	Gabrielle	appuie.	

Maxime	propose	d’adopter	les	nouveaux	rôles,	Nicolas	appuie.	

5.3 Attribution	des	rôles	exécutifs	vacants	

Nicolas	se	propose	pour	siéger	sur	la	Commission	des	Études	(C.É.)	et	Florence	comme	
substitut.	Tristan	appuie.		

Florence	se	propose	comme	coordonnatrice	à	la	mobilisation,	Nicolas	appuie.	

6 Informations	
6.1 Secrétaire	général	



6.2 Trésorier	
6.2.1 Composition	du	comité	de	financement	et	critères	de	sélection	

Nicolas	propose	l’adoption	des	procédures	de	financement	présentées,	sauf	la	
suggestion	de	Bruno	de	faire	des	CRE	uniquement	dédié	aux	demandes	et	autres	
modifications	minimes.		

6.2.2 Adoption	des	demandes	de	financement	restantes	A18	

Nicolas	propose	d’allouer	3000$	à	la	délégation	des	Nations	Unies	tel	que	demandé.	
Maxime	appuie.		

Tristan	propose	d’allouer	500$	au	forum	étudiant.	Florence	appuie.	

Tristan	propose	d’allouer	1000$	au	projet	du	FLORES	et	de	proposer	une	ouverture	à	
plus	de	financement	si	nécessaire.	Nicolas	appuie.	(Faire	un	suivi	pour	avoir	l’assurance	
que	l’œuvre	d’art	est	produite	par	des	étudiant.es	du	collège)	

Florence	et	Bruno	indiquent	que	le	CUTE	pourrait	être	financé	par	l’Asso	sans	demande	
de	financement,	et	que	ses	dépenses	pourraient	passer	dans	le	budget	alloué	à	la	
mobilisation	de	l’année	2018-2019.			

Gabrielle	propose	d’accorder	1200$	au	étudiant.es	du	programme	en	soins	infirmiers	
participant	au	J.I.I.Q.	Tristan	appuie.	

6.2.3 Carte	débit	

Felipe	propose	que	Bruno	Marcotte	soit	titulaire	la	carte	prépayée.	Maxime	appuie.	

6.3 Relations	internes	
6.4 Relations	externes	

Une	médiation	a	eu	lieu	avec	un	ancien	employé	de	l’AGEECLG.	Elle	est	encore	en	cours.			

6.5 Délégué.es	aux	différentes	instances	du	collège	
6.5.1 Conseil	d’administration	(C.A.)	
6.5.2 Commission	des	études	(C.É.)	
6.5.3 Comité	d’action	et	de	concertation	en	environnement	(C.A.C.E.)	
6.5.4 Comité	permanent	pour	combattre	les	violences	à	caractère	sexuel	

7 Assemblée	générale	
7.1 Tenue	d’une	assemblée	générale	d’hiver	

Florence	propose	que	l’AG	de	grève	de	la	session	d’Hiver	ait	lieu	entre	le	20	février	et	le	
13	mars	inclusivement	(sans	nous	obliger	à	quoi	que	ce	soit,	il	faudra	prendre	le	pouls	
de	la	situation).	Maxime	appuie.	

8 Mandats	de	campagne	
8.1 Compostage	
8.2 Rémunération	des	stages	(C.U.T.E.)	
8.3 Indexation	et	augmentation	des	frais	de	scolarité	



8.4 Toilettes	et	vestiaires	non	genrées	
8.5 Infirmière	
8.6 Assurances	collectives	

9 Permanence	
10 Varia	
11 Levée	de	l’assemblée	

Maxime	propose	la	levée	de	l’assemblée.	Florence	appuie.	


